

TOP 2: Bundesratsentschließung zur Änderung rechtlicher Bestimmungen zum Handel mit Tieren im Internet (Online-Handel) und in Printmedien

- Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten -

Beschluss:

1. Der Ministerrat beschließt, den Entschließungsantrag beim Bundesrat einzubringen. Es soll um Aufsetzung auf die Tagesordnung am 20. September 2019 gebeten werden.
2. Das Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten erhält in Abstimmung mit der Staatskanzlei und dem Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau mit Blick auf das weitere Verfahren Redaktionsvollmacht.

Erläuterungen:

Der Ministerrat hat die Einbringung des Entschließungsantrages zur Änderung rechtlicher Bestimmungen zum Handel mit Tieren im Internet (Online-Handel) und in Printmedien beim Bundesrat beschlossen. In diesem werden Maßnahmen zur Verbesserung des Tierschutzes beim Handel mit Tieren im Internet und in Printmedien geschaffen.